

LE VILLAGE DE SÉRIGNÉ SE DÉVOILE À L'OCCASION DES JOURNÉES DU PATRIMOINE

Aux confins de Liffré et de La Bouëxière, le village de Sérigné ouvre ses portes le dimanche 21 septembre à partir de 14h, dans le cadre des Journées européennes du patrimoine. Des visites gratuites sont programmées toutes les demi-heures.

Un voyage dans l'industrie d'antan

Sérigné conserve de nombreuses traces de son passé. Ses forges, qui ont animé la vie économique du bourg aux XIXe et XXe siècles, ont laissé un patrimoine architectural remarquable.

Le public pourra découvrir la fonderie, la motte féodale, le manoir, la résidence de la Pouparderie, la chapelle, ainsi que les lieux de vie qui ont façonné l'identité du village, grâce à différents stands animés par les associations partenaires : Gallo Tonic, le CERAPAR et Buxeria.

Une programmation pour petits et grands

Des passionnés d'histoire guideront les visiteurs à travers ce patrimoine unique. Des ateliers permettront aux enfants comme aux adultes de s'immerger dans l'histoire du village, tandis que des stands associatifs proposeront un aperçu de la vie culturelle et sociale de l'époque.

« Sérigné, c'est un morceau de notre mémoire collective. En mettant en lumière son patrimoine industriel et médiéval, nous donnons aux habitants comme aux visiteurs l'occasion de redécouvrir l'histoire qui a façonné ce territoire. Ces Journées du patrimoine sont un moment de transmission et de partage », souligne Christophe Gautier, conseiller municipal délégué au patrimoine.



CONTACT PRESSE

Julien Vautier
Responsable communication
julien.vautier@ville-liffre.fr
02 57 21 85 27